

Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Kodim 1401/Majene Berikan Makan Siang Gratis di SDN 2 Kampung Baru

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Aug 16, 2024 - 14:59



Majene – Dalam rangka mendukung Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Kodim 1401/Majene menggelar kegiatan pemberian makan siang sehat bergizi kepada siswa-siswi SD Negeri 2 Kampung Baru Majene. Sebanyak 60 siswa menerima makan siang gratis sebagai bagian dari program Jumat Berkah yang rutin dilaksanakan oleh Kodim 1401/Majene. Jumat (16/08/2024).



Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap pemenuhan gizi anak-anak, sebagai upaya untuk mempersiapkan generasi emas Indonesia 2045 di masa depan.

"Dengan gizi yang tercukupi, kami berharap para siswa dapat belajar dengan lebih baik dan siap menjadi penerus bangsa yang unggul," kata Kasdim dalam sambutannya.

Untuk menjamin keberhasilan kegiatan ini, Kodim 1401/Majene telah melakukan berbagai persiapan, termasuk peninjauan lokasi sekolah, dapur tempat memasak, serta memastikan kecukupan porsi gizi dalam makanan yang disajikan.

"Makan siang gratis ini merupakan awal dari program jangka panjang dan diharapkan menu yang diberikan akan semakin baik dan bervariasi di masa mendatang," ungkap Kasdim.

Kepala SD Negeri 2 Kampung Baru, Ibu Nurmadiyah R, S.Pd., M.Pd., menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kodim 1401/Majene atas dukungan yang diberikan kepada sekolah dan para siswa.

"Kami merasa bangga dan bersyukur karena SD Negeri 2 Kampung Baru menjadi sekolah pertama yang dipilih untuk menerima program ini. Semoga kolaborasi ini dapat terus berlanjut untuk kebaikan bersama," ucapnya.

Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah awal bagi Kodim 1401/Majene dalam melaksanakan program-program serupa di sekolah-sekolah lainnya di wilayah Kabupaten Majene dengan tujuan mendukung terciptanya generasi muda yang sehat, cerdas, dan siap menghadapi tantangan masa depan.